

(22) Al día siguiente, la multitud que había quedado al otro lado del mar se dio cuenta de que allí no había más que una barca, y que Jesús no había entrado en ella con sus discípulos, sino que sus discípulos se habían ido solos. Vinieron otras barcas de Tiberias cerca del lugar donde habían comido el pan después de que el Señor había dado gracias. Por tanto, cuando la gente vio que Jesús no estaba allí, ni tampoco sus discípulos, subieron a las barcas y se fueron a Capernaúm buscando a Jesús.

(25) Cuando le hallaron al otro lado del mar, le dijeron: Rabí, ¿cuándo llegaste acá? Jesús les respondió y dijo: En verdad, en verdad os digo: me buscáis, no porque hayáis visto señales, sino porque habéis comido de los panes y os habéis saciado. Trabajad, no por el alimento que perece, sino por el alimento que permanece para vida eterna, el cual el Hijo del Hombre os dará, porque a este es a quien el Padre, Dios, ha marcado con su sello.

(28) Entonces le dijeron: ¿Qué debemos hacer para poner en práctica las obras de Dios? Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra de Dios: que creáis en el que Él ha enviado.

(30) Le dijeron entonces: ¿Qué, pues, haces tú como señal para que veamos y te creamos? ¿Qué obra haces? Nuestros padres comieron el maná en el desierto, como está escrito: «Les dio a comer pan del cielo». Entonces Jesús les dijo: En verdad, en verdad os digo: no es Moisés el que os ha dado el pan del cielo, sino que es mi Padre el que os da el verdadero pan del cielo. Porque el pan de Dios es el que baja del cielo, y da vida al mundo.

(34) Entonces le dijeron: Señor, danos siempre este pan. Jesús les dijo: Yo soy el pan de la vida; el que viene a mí no tendrá hambre, y el que cree en mí nunca tendrá sed. Pero ya os dije que aunque me habéis visto, no creéis.

(37) Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que viene a mí, de ningún modo lo echaré fuera. Porque he descendido del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que me envió. Y esta es la voluntad del que me envió: que de todo lo que Él me ha dado yo no pierda nada, sino que lo resucite en el día final. Porque esta es la voluntad de mi Padre: que todo aquel que ve al Hijo y cree en Él, tenga vida eterna, y yo mismo lo resucitaré en el día final.

Piensa en estas cosas:

- 1) Cuando la multitud finalmente alcanzó a Jesús de nuevo (v. 25), Le hicieron una pregunta de "¿cómo?". Jesús dio una respuesta de "¿por qué?". ¿Qué es lo que la multitud quería saber (v. 25) y qué es lo que Jesús quería decirles (v. 26)?

Pregunta de ¿cómo? de la multitud. [¿Cómo llegó hasta aquí?](#)

Respuesta de ¿por qué? de Jesús. [Solo Me están buscando porque quieren que les alimente.](#)

- 2) Jesús dice que no debemos trabajar solo para alcanzar nuestras necesidades diarias de alimento (v. 27). Anteriormente enseñó que Dios conoce nuestras necesidades físicas y proveerá para ellas (Mateo 6:25-34). Ahora Jesús les enseña que hay un "alimento que permanece para vida eterna". ¿A quién ha marcado Dios Padre con un sello para dar a la humanidad este "alimento que permanece para vida eterna"?

[Dios Padre ha puesto Su sello sobre el Hijo del Hombre \(Jesús\), quien provee "alimento que permanece para vida eterna".](#)

- 3) ¿Qué dijo Jesús que es la “obra de Dios” que conduce a la vida eterna cuando la gente Le preguntó al respecto (v. 29 - Nótese que no se trata de nada que “hacer” [obra] en absoluto, sino de una decisión personal que cambia la vida?)

La “obra” es en realidad “creer en Él [Jesús]”, a quien Dios Padre ha enviado.

- 4) Recuerden que ayer, Jesús alimentó a una multitud de unos 5,000 hombres con 5 panecillos de cebada y dos peces. Ahora, en respuesta a la enseñanza de Jesús sobre la “obra de Dios” que conduce a la vida eterna en el v. 30, esta misma multitud básicamente Le dice a Jesús: “Pruébalo. Haznos una señal”. La gente siempre parece querer que Jesús **haga** cosas para ellos, mientras que Jesús quería enseñarles sobre la eternidad y la vida eterna... ¿Cuál fue la reprimenda de Jesús para ellos en los v. 26 y 36?

En el v. 26 dice que NO Lo buscan a Él, sino que buscan alimento que Él les pueda dar. En el v. 36, Él dice que, aunque han visto (y experimentado una señal milagrosa hecho por), Él, NO creían en Él (es decir, Su señal anterior no fue suficiente para convencerlos...).

- 5) La multitud entonces le recuerda a Jesús que Moisés trajo el maná del cielo a sus padres en el desierto. Jesús aclara que el maná no provenía de Moisés, sino de Dios. ¿Qué es el pan de Dios?, ¿qué hace el pan por los creyentes?, y ¿hablamos de lo natural o de lo eterno?

¿El pan de Dios? (v. 33a, 35) El pan de Dios es “Él que descendió del cielo”. Jesús declaró: “Yo soy el Pan de la Vida”. Quien viene a Él ya no tendrá hambre ni sed.

¿Para los creyentes? (v. 33b) Jesús, el Pan de la Vida, da vida al mundo.

¿Natural o eterno? (v. 40) Vida eterna: Jesús resucitando a los creyentes en el último día.

- 6) ¿Quiénes serán salvados (guardados) por Jesús (v. 37)? Jesús, haciendo la voluntad del Padre (v. 38), explica cuál es esa voluntad en los v. 39-40. ¿Cuál, explica Jesús, es la voluntad del Padre para Él?

¿Quiénes serán salvados? «Todos» (todas las personas) que el Padre da (atrae) a Jesús.

¿Cuál es la voluntad del Padre para Jesús? La voluntad del Padre es que Jesús no pierda «nada» de todo lo que el Padre Le ha dado. Todo aquel que mira al Hijo y cree en Él será resucitado a la vida eterna en el último día.

- 7) El v. 37 dice que Jesús no «echará fuera» ni perderá a nadie que llegue al conocimiento de Él y dé el paso de creer (v. 40). ¿Cuál crees que es nuestra parte en este plan de evangelización de Padre e Hijo? ¿Cómo le impacta la promesa de ser resucitado en el último día?

¿Nuestra parte? Nuestra “parte” en la evangelización es compartir con precisión a Jesús como el Hijo de Dios, el Elegido del Padre, para que otros puedan “venir al conocimiento de Él.”

¿Qué impacto me ha impactado? No necesito vivir con temor por mi destino eterno. Jesús me resucitará.

- 8) ¿Qué concepto de vivir la vida cristiana nos modela Jesús en el versículo 38?

Jesús vino al mundo para hacer la voluntad de Su Padre, ¡como debemos hacerlo como seguidores de Jesús!

Personas y situaciones por las cuales quiero orar en esta semana: